
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 993/2023                                 Guaíba, 03 de Outubro de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos  ao  Ofício  nº  121/2023,  desta  Casa  Legislativa,  que  nos 

encaminhou  o Requerimento  nº  404/2023  apresentado pelo Vereador 

Professor Luciano Rocha – Republicanos.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Existe algum projeto para que seja implantado placa com identificação de nome 

das praças no bairros?

Caso não exista, é possível realizar um projeto para implementar placas com os 

nome das praças? 

R
E

Q
 4

04
/2

02
3 

- 
A

U
T

O
R

IA
: V

er
. P

ro
fe

ss
or

 L
uc

ia
no

 R
oc

ha

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//w
w

w
.c

am
ar

ag
ua

ib
a.

rs
.g

ov
.b

r/
po

rt
al

/a
ut

en
tic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

B
7F

1C
2D

5F
B

E
0E

29
17

78
06

E
35

E
4A

77
E

3C
C

O
D

IG
O

 D
O

 D
O

C
U

M
E

N
T

O
: 

02
40

88

 



PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

GESTÃO 2021/2024
GABINETE DO PREFEITO

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste,  aportou na Secretaria de Planejamento, Gestão Territorial e Meio 

Ambiente,  proposição  nº  404/2023,  oriundo  da  Câmara  de  Vereadores 

requerendo que o Executivo Municipal, através de sua Secretaria competente 

informe o que segue:

Existe algum projeto para que seja implantado placa com identificação 

de nome das praças no bairros? Caso não exista, é possível realizar um projeto 

para implementar placas com os nome das praças?

Resposta:  De  acordo  com  o  Departamento  de  Engenharia  do  Município, 

Engenheira Michele Terres, até o presente não houve nenhuma solicitação para 

esta  demanda  neste  departamento.  Caso  haja  uma  solicitação,  é  possível 

realizar um estudo para verificar a possibilidade de implantação do mesmo. 

Contando com a costumeira atenção e colaboração. Ficamos à disposição 

para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS
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